

Pentest blibli.com, Tak Sekadar Program Penuhi Regulasi



blibli adalah salah satu pemain terbesar di industri e-dagang (e-commerce) Indonesia. blibli dikenal sebagai perusahaan asli Indonesia yang fokus dalam membangun ekosistem berbelanja pilihan konsumen dan institusi melalui platform perdagangan omnichannel yang aman untuk setiap gaya hidup yang terpercaya. Berdiri sejak tahun 2011, blibli saat ini telah memiliki lebih 18 juta pengguna.

SERVICES

- Penetration Testing

TANTANGAN BISNIS

Persaingan di industri e-Dagang (e-commerce) di Indonesia sangat ketat. Tiap perusahaan e-commerce berlomba untuk menawarkan sejumlah hal unik dan inovasi menarik dibanding pesaingnya. Di sisi lain, masyarakat Indonesia saat ini tidak hanya tertarik dengan gimmick-gimmick marketing yang menguntungkan mereka, tapi juga makin sadar dengan keamanan data mereka. Soal keamanan informasi inilah yang sangat diperhatikan blibli.com.

Bagi blibli, sistem yang aman akan membuat pelanggan percaya dan merasa nyaman dengan layanan mereka sehingga dapat meningkatkan loyalitas pelanggan dan ujung-ujungnya akan memberi dampak positif pada bisnis blibli.com di masa mendatang. Tak heran jika blibli.com, sejak awal, sangat berkomitmen dalam menjaga keamanan informasi di seluruh sistemnya.

Tim blibli.com pertama kali mendengar Horangi dari salah satu komunitas keamanan siber yang ada di Indonesia. Dari beberapa kali diskusi dan akhirnya melakukan kerjasama langsung, blibli.com menilai bahwa Horangi mempunyai tenaga profesional yang mumpuni pada bidang keamanan siber. Kualitas yang baik pada hasil kerja yang sudah di deliver serta komunikasi yang terbangun dengan lancar merupakan kekuatan Tim Horangi.

TAK SEKADAR MEMENUHI REGULASI

Demi menjamin keamanan informasi, terutama keamanan data pelanggannya, blibli.com menggelar penetration testing untuk beragam kebutuhan, mulai dari web application, mobile application, hingga infrastruktur mereka dengan menerapkan jenis pentest blackbox dan greybox. Memang awalnya, rangkaian penetration testing ini dilakukan untuk memenuhi persyaratan dari compliance ISO 27001:2013 dan PCI-DSS. Namun tim blibli.com kemudian menjadikan penetration testing sebagai sarana untuk mengidentifikasi risiko keamanan informasi yang ada pada sistem mereka.

Setelah semua program penetration testing selesai, Tim blibli.com merasakan manfaat yang cukup besar dari penanganan yang dilakukan konsultan-konsultan Horangi. Mereka mengatakan bahwa layanan yang horangi berikan dapat memecahkan masalah blibli, terutama terkait dengan keamanan sistem.

Penanganan Tim Horangi sejak awal persiapan penetration testing hingga laporan dan rekomendasi yang diberikan dirasa sangat memuaskan Tim blibli. Pasalnya, sejak awal, Horangi sudah melakukan komunikasi dengan baik. Saat project penetration testing berjalan, Tim Horangi menangani project dengan baik sehingga tim blibli dengan mudah mengetahui perkembangan project. Di akhir laporan, tim Horangi memberikan penjelasan yang sangat komprehensif dengan analisa yang mendalam, sehingga Tim blibli dapat memahami risiko-risiko yang ada pada sistem mereka.

Tanpa keraguan, Tim blibli pun tak keberatan jika harus memberikan rekomendasi kepada perusahaan lain untuk menggunakan layanan Horangi. Sebab, layanan Horangi terbilang baik dan harga yang cukup kompetitif dibandingkan kompetitornya.

“

Layanan pentest dari Horangi memberikan kami gambaran terkait risiko keamanan informasi pada sistem blibli.com. Oleh karena itu, kami bisa memitigasi lebih cepat risiko-risiko yang dapat membahayakan sistem dan data pelanggan blibli.com.

Q FADLAN, CYBERSECURITY ENGINEER, BLIBLI.COM

